

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020**

19711168 - DEMONTANTRI FEBRILIA PUTRI ANGGRAEYANA SUCI LARASH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	hp lawan bicara bunyi ya dek, coba lebih peka untuk meminta membuka hpnya. waktunya cepat sekali padahal sisa waktu masih banyak, teknik matching and mirroring nya belum muncul. menanggapi dengan non verbal belum muncul.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	Pemeriksaan Sensasi taktil : Tidak menanyakan lokasi yang dirangsang dan tidak menanyakan perbedaan rasa sensasi. Diskriminasi 2 titik : tidak membandingkan dengan dermatom yang sama dekstra dan sinistra dengan lengkap (dilakukan acak dan tidak sama antara dextra & sinistra), tidak menyebutkan lokasi. Profesionalisme : tidak memulai dari bagian distal ke proksimal
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	tidak melakukan persiapan alat terlebih dahulu. nervus 5 tidak menjelaskan cara pemeriksaan refleks kornea. nervus 7 tidak melakukan inspeksi wajah pasien terlebih dahulu mencari ada tidaknya ketidaksimetrisan, dll. pemeriksaan lidah terlalu lama dek, membuat pasien kurang nyaman. nervus X tidak menjelaskan cara pemeriksaan refleks muntah. nervus XII tidak meminta pasien untuk mendorong lidahnya ke pipi.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks biseps tdk muncul, achilles kanan tdk muncul
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	interpretasi sinus. pemeriksaan mulut lebih diperhatikan lagi. pasien sudah membuka mulut maksimal, masih diminta membuka lebih lebar lagi, tidak memberi kesempatan pasien untuk menelan ludah, diminta membuka mulut terus dalam waktu cukup lama. pemeriksaan tonsil, lidah malah sebaiknya tidak diminta dijulurkan, dan laporan kurang lengkap.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	memeriksa palpebra tanpa senter
PEMERIKSAAN TELINGA	penggunaan headlamp tidak tepat (sejajarkan dengan glabella dan arah pandangan maatidak menggunakan spekulum untuk memeriksa CAE, saat pemeriksaan otoskopi bukan hanya membran timpaninya saja ya dek yg diperiksa, tidak melakukan inspeksi liang telinga dan melaporkan hasil pmxnya. tidak melakukan pemeriksaan valsava dan toynbee serta tidak menyebutkan kontraindikasi pemeriksaannya,
PEMERIKSAAN VISUS	tdk melakukan pemeriksaan dengan pin hole pada mata kanan, adakah kelainan refraksi? pemeriksaan lapang pandang: gerakkan jari perlahan ya dari perifer ke tengah. trus pastikan objek sama ya jaraknya antara pemeriksa dan pasien.
TEKNIK ASEPTIK	itu baju operasinya sudah terbungkus dan terletak di dalam duk steril dek kok malah dipindah ke meja pakai tangan tidak steril?? (ON)...pakai maskernya diperbaiki yaa...bersihkan kukuny ajuga saat initial washing...sebelum srubbing ran tidak perlu dimatikan...baju operasi tersentuh kerudung (ON)...